

Kokugi Konnections

Comment entrer dans l'Histoire et ruiner un run de promotion d'ozeki

par Chris Gould

La tendance récente à l'intérêt pour le sumo sur internet implique que les combats des derniers tournois sont très rapidement mis en ligne sur Youtube, permettant aux fans de les voir en ligne avant même le résumé télévisé du soir. Un tel développement ne fait qu'ajouter du piquant pour SFM, nous permettant d'illustrer des points particuliers soulevés dans nos articles de vidéos à jour.

Pour ceux d'entre vous qui sont désireux de voir le moment où Kaio a égalé le record du nombre de victoires en carrière ; il n'est pas besoin d'aller plus loin que là : <http://www.youtube.com/watch?v=MDVahO1ZgMA>. Ce combat illustre s'il en était besoin à merveille la rapidité d'analyse devenue au fil des ans la marque de fabrique de Kaio sur sa fin de carrière, qui compensait la perte de puissance et d'énergie par la rapidité d'exécution des techniques. On peut trouver ici la version longue en japonais : http://www.youtube.com/watch?v=ZQwX_kL05k.

Le combat du lendemain, où Kaio bat effectivement ce record, peut être vu ici : http://www.youtube.com/watch?v=M2N_9SvNnFY. Notez les applaudissements largement

accentués avant le combat, comme si les fidèles de Nagoya cherchaient à pousser la carcasse blessée de Kaio vers de plus grands exploits, et le conserver encore sur le dohyo bien après l'expiration de sa date limite de fraîcheur.

Le tout dernier combat de Kaio peut être trouvé au lien suivant, <http://www.youtube.com/watch?v=NrDDiudLXYA>, ce qui ne laissera aucun doute dans l'esprit des spectateurs sur les raisons de son intai. Le moment où il annonce cette décision est au lien suivant : <http://www.youtube.com/watch?v=O3TkwoRbg84>.

L'homme parle avec une dignité qui surpasse de loin celle de ses derniers combats sur le dohyo. Beaucoup de gens qui ont vu ce discours en ont développé une sympathie toute nouvelle pour lui. C'est là que le grand homme exprime ses propres sentiments sur les soutiens massifs dont il a pu bénéficier de la part des fans. Il y déclare que battre ce record de victoires le laissait sans plus rien à accomplir dans le sumo, et que ce fait même a été le catalyseur de sa décision de se retirer. « Je me suis entraîné dur pendant 23 ans, j'ai gravi la hiérarchie, et ma vie dans

le sumo est devenue au fur et à mesure de plus en plus sympa ! », commente-t-il. « C'était juste formidable de pouvoir faire du sumo à ce point, et je suis simplement heureux de ma décision d'y être entré ».

Ceux intéressés par la proximité que Kotoshogiku a eue avec une promotion au grade d'ozeki peuvent aller voir ces rencontres à haute intensité des journées 13 et 14. La première est face à Okinoumi, qui montre exactement pourquoi il est une valeur montante et un rikishi à garder du coin de l'œil. <http://www.youtube.com/watch?v=0QV29bQ7OLo>

Le combat suivant est contre les 35 printemps de Wakanosato, le guerrier éternel, qui trouve toujours un petit plus dans son sac à malices quand on croit qu'il a épuisé toutes les alternatives. <http://www.youtube.com/watch?v=kT002QESAA8>

Avec le nombre de vidéos de sumo qui gonfle chaque semaine, nous sommes peut-être face à un âge d'or des trésors internet sur le sumo. Kokugi Konnections fera au mieux pour déterrer ces pépites cachées.